

## Scania livre 3 BOM à des collectivités de la Creuse

Le 19 mai, le SIVOM (Syndicat intercommunal à vocations multiples) d'Auzances-Bellegarde, le SIVOM de Bourgneuf-Royère ainsi que la Communauté de communes Creuse Grand Sud ont reçu la livraison de 3 BOM (Benne à ordures ménagères) sur châssis Scania. Un groupement de commandes a permis à ces collectivités de la Creuse d'optimiser la rentabilité de ces matériels.

Scania Brive a remis les clés de trois BOM Faun Environnement sur châssis Scania aux SIVOM d'Auzances-Bellegarde et de Bourgneuf-Royère ainsi qu'à la Communauté de communes Creuse Grand Sud, le 19 mai dernier. Élus et personnels étaient présents à cette livraison qu'ils ont accueillie avec enthousiasme. Ces remises de clés ont été complétées par une mise en main des véhicules. Alban Chauveau, conseiller des ventes chez Scania Brive et Laurent Saint-André vendeur chez Faun Environnement ont ainsi présenté et formé une demi-douzaine d'agents à l'utilisation des équipements.

### Des véhicules sur mesure

Le SIVOM d'Auzances-Bellegarde et celui de Bourgneuf-Royère ont opté pour un châssis Scania P 320 DB4x2MNA. La particularité de ces véhicules réside dans le fait que la cabine, une CP16 de 1 990 mm de profondeur, est équipée de trois sièges individuels à la place de la banquette. Une première en France. Cette particularité offre un plus grand confort au passager central lorsque les agents sont trois dans la cabine.



Cette innovation est notamment réalisable grâce à la mise en place d'un échappement central, rendu possible par la norme Euro 6, qui permet l'agrandissement de la cabine sans répercussions sur l'empattement.

La Communauté de communes Creuse Grand Sud a quant à elle opté pour un châssis Scania P 280 DB4x2MNA. La benne Faun Environnement choisie est bi-compartmentée pour permettre un ramassage sélectif des déchets, dont l'installation a été facilitée par la modularité des véhicules Scania.

### Optimisation des coûts

La mutualisation des investissements permet de réaliser des économies considérables, mais également de rentabiliser les outils. Le SIVOM de Bourgneuf-Royère (choisi comme mandataire pour réaliser les formalités administratives), le SIVOM d'Auzances-Bellegarde et la Communauté de communes Creuse Grand Sud ont ainsi pu réaliser une économie d'environ 25 % par rapport à des achats individuels. Une diminution des coûts qui se répercute notamment sur la taxe de ramassage des ordures ménagères. Les présidents des trois structures soulignent que la démarche de mutualisation des marchés permet également d'aborder et résoudre ensemble les problématiques relatives aux ordures ménagères.

### **Une confiance en Scania**

Les trois véhicules ont été achetés avec des contrats de services proposés par Scania. Ainsi, chaque véhicule bénéficie de 5 ans de garantie totale associé à une Box Entretien Maintenance pour une période de 60 mois. Également, les véhicules ont pu bénéficier gratuitement de 10 ans de Box Monitoring permettant l'établissement de reporting réguliers pour un suivi précis de leurs consommations.

Le SIVOM de Bourgneuf-Royère et la Communauté de communes Creuse Grand Sud avaient déjà mutualisé leurs commandes en 2012 pour le même type de matériel. La flexibilité et le savoir-faire de Scania les ont convaincus de réitérer la démarche en élargissant la mutualisation de commandes au SIVOM d'Auzances-Bellegarde. La démarche pourrait de nouveau être appliquée ultérieurement pour l'acquisition d'engins de chantiers.

Juin 2015

---

*Scania compte parmi les premiers constructeurs mondiaux de camions, de bus et de cars de gros tonnage, ainsi que de moteurs industriels et marins. Les services associés aux produits constituent une part croissante des activités de l'entreprise, ce qui garantit aux clients des solutions de transport rentables et une disponibilité maximale des véhicules. Scania fournit également des produits de financement. Avec quelque 42 000 salariés, Scania est présent dans une centaine de pays. Les activités de recherche et développement sont concentrées en Suède, alors que la production a lieu en Europe et en Amérique du Sud, appuyée par d'excellents moyens d'échange, tant de composants que de véhicules complets, à l'échelon mondial. Scania France commercialise les poids lourds de la marque sur l'ensemble du territoire français par le biais d'un réseau constitué d'une centaine de points.*

---